

# JED 3M – LE MANS 2021 – EDITION VIRTUELLE

## Comment je peux participer ?

Tout d'abord, si ce n'est pas encore fait, il faut se créer un compte Sciencesconf. Pour ça, suivez le guide : <https://doc.sciencesconf.org/>

Une fois sur la [page des JED 2021](#), cliquez sur inscription, puis sélectionnez votre type de participation :

- **-Je veux faire une présentation orale ! (sous réserve que mes travaux correspondent au thème)**

Indiquez *présentation orale*

Il vous faudra ensuite déposer votre résumé (300 mots max) en cliquant sur « soumettre un résumé » puis « dépôt »

- **-Je veux faire un poster ! (sous réserve que mes travaux correspondent au thème)**

Indiquez *poster*

Il vous faudra ensuite déposer votre résumé (300 mots max) en cliquant sur « soumettre un résumé » puis « dépôt »

A la fin du délai de dépôt (5 mai), les organisateurs se réuniront afin d'examiner les participations et les valider (le lendemain). Si le nombre d'inscrits pour les présentations orales est supérieur aux possibilités d'accueil de la JED, il vous sera proposé de faire un poster à la place.

- **Je veux juste être dans le « public » !**

Indiquez *auditeur libre*

Plusieurs prix seront attribués à la fin de l'évènement (détails à venir)

# JED 3M - LE MANS 2021 - VIRTUAL EDITION

## How do i participate ?

First of all, if you haven't already done so, you must create a Sciencesconf account. For that, follow the guide: <https://doc.sciencesconf.org/>

Once on [the JED 2021 page](#), click on registration, then select your type of participation:

- **I want to make an oral presentation! (provided that my work matches the theme)**

Indicate *oral presentation*

You will then have to submit your abstract (300 words max) by clicking on "submit an abstract" then "deposit"

- **I want to make a poster! (provided that my work matches the theme)**

Indicate *poster*

You will then have to submit your abstract (300 words max) by clicking on "submit an abstract" then "deposit"

At the end of the submission deadline (May 5), the organizers will meet to review the entries and validate them (the next day). If the number of registrants for the oral presentations is greater than the hosting possibilities of the JED, you will be offered to make a poster instead.

- **I just want to be in the "audience"!**

Indicate *free auditor*

Several prizes will be awarded at the end of the event (details to come)